

## APPELS À TÉMOINS

### CAMPAGNE: L'ADDICTION DE NOS ENFANTS

---

Par **Profil supprimé** Posté le 13/10/2015 à 18h41

Campagne pour l' Institut national de prévention et d'éducation pour la santé (INPES)

Nous recherchons des parents prêts à témoigner sur les problèmes rencontrés par leurs enfants sur la drogue et/ou l'alcool. Dans ce cadre, nous recherchons plusieurs témoins âgés entre 45 et 65 ans parents d'adolescent qui accepteraient de témoigner à visage caché avec modification de la voix sur :

- les relations difficiles qu'ils ont eu en tant que ado sur leur rapport à l'alcool et/ou la drogue, la complexité relationnelle avec leurs parents, les situations qu'ils ont pu trouver, comment ils en sont sortis
- Des parents qui ont des adolescents qui sont ou ont été dans une situation d'addiction par rapport à l'alcool- aux drogues; Comment ont-ils abordés le problème? Comment ont-ils réussi à trouver des solutions? Vers qui ils se sont tournés? Comment ont-ils vécu cette période difficile?

Le tournage aura lieu entre le 23 octobre et grand max le 26 octobre et se déroulera à Paris (lieu à confirmer).

Nous leur poserons un certain nombre de questions, qui pourront être reprises ou reformulées, les témoins peuvent s'exprimer librement et reprendre leurs réponses si besoin.

Nous comptons 30 minutes de tournage par témoin.

La diffusion se fera sur le site de l'INPES.

L'objectif du projet:

Ce sont des vidéos pédagogiques diffusées sur le site INPES.

Ce sont des vidéos qui aident les personnes à se faire aider lorsqu'elles sont dans des situations difficiles en aiguillant les personnes vers des associations ou des organismes d'aide de santé.

Voici ces 2 grands traits:

1. Comment aborder la question avec mon enfant ?

Quand un problème d'addiction surgit, comment en parler ? Les éléments indispensables pour ne pas rompre le dialogue. Comment faire lorsque le dialogue est impossible ?

2. Parents : vers qui se tourner ?

L'addiction de votre enfant vous inquiète, vous vous sentez seuls et démunis face à ce problème...

Je serais ravie de vous lire et/ou de vous entendre 01 73 74 71 50 ou [petitcasting2012@gmail.com](mailto:petitcasting2012@gmail.com)

merci encore

Marion

## 1 RÉPONSE

---

**Profil supprimé** - 30/01/2016 à 18h10

Bonsoir . J'espère que vous saurez exprimer ce fait ; pour faire comprendre que l'alcoolisme n'est pas une tare , mais une maladie , cette maladie devrait s'écrire avec un M majuscule , pour ceux qui la tournent en dérision , qui est un acte stupide vis à vis du malade , un manque de respect de son être .

C'est une maladie très douloureuse , dont on a pas conscience des conséquences humaines , sociales , qui est une souffrance très vive pour les proches , parents ou amis ; pour ceux qui aiment celui qui est touché par cette addiction . Les médecins eux mêmes sont souvent impuissants pour des cas qu'ils tentent désespérément de sauver , mais que leur expérience ne suffit pas à résoudre . Il ne faut pas juger un alcoolique . Toute addiction aussi minime soit elle , même celle du petit verre , et qui est anonyme , sans tapage , et sans autre problème , est un petit reflet de ce qui se passe dans notre consommation actuelle .

J'ai un passé , dans ce domaine , nous avons fui le Nord , après une scène entre mes parents , mon père étant rentré de Belgique , après avoir fait la fête . J'ai le très vague et très diffus souvenir , néanmoins présent , d'éclats de vaisselle , ceux d'une pile d'assiette brisée sur la tête de mon père , arrosé à l'eau chaude de la bouilloire . Quelques cuites , plus tard ; ne croyant pas donc , inconsciemment ; ou plus justement n'étant pas au fait que cette maladie existait ; j'ai eu à connaître un épisode judiciaire . Pas de cadeaux ! Je pense que nos lois ne sont pas si mauvaises mais qu'elles ont des lacunes , pour protéger , proches ou personnes de confiance .

J'ai perdu une sœur , venue me rejoindre après avoir vécu longtemps aux états unis , et pour qui je n'ai rien pu faire . Nous manquons de ce qui pourrait nous aider à mieux comprendre ces malades . Nous sommes impuissants devant l'alcool . Il y a des associations , qui accueillent ces malades et leurs proches ; elles sont la facette humaniste du fait , au sein desquelles travaillent des médecins et des bénévoles . Ces centres sont gratuits , et sont dans la chaine de soins de cette population ; ce sont des centres bien équipés , autant que faire se peut ; avec qui il ne faut pas hésiter à communiquer . Ils sont dans le circuit de rétablissement des malades et des

accompagnants , proches , famille , ou amis , un lien de soins et de rétablissement , il y a des rétablissements ; entre l'hôpital et la société .

Mon fils a eu une addiction au cannabis , et j'ai tenté de l'aider , je ne le vois plus ; fracture définitive , comme il arrive dans les familles . Etant seul , je n'aurai pas pu faire plus ou mieux de toutes façons . Je ne peux ici , exprimer mon désarroi pour d'autres raisons personnelles qui me touchent dont celle de l'avenir d'un proche , compromis ; ce ne serait pas être utile ; pour cette lutte humaniste que nous devrions avoir , menée par ces associations où travaillent des médecins qui ont cette approche . Permettez moi , d'exprimer cette idée ; que quelques délinquants en peine de travail général ; y gagneraient à effectuer des travaux d'intérêt général dans certains milieux hospitaliers ... Cette dernière réflexion , n'est là que pour imaginer mon état d'esprit face à nos malades , avec un N majuscule à nos et un M à nos malades ; réflexion imagée , aussi , par le propos de Stéphane HESSEL , qui disait Indignez vous ! Je suis Indigné ! sans autre mot . Je vous remercie de m'avoir lu et vous souhaite de traiter ce sujet , dans un sens amenant à éclairer la conscience de ceux qui jugent ces malades , ces être humains que nous aimons sans pouvoir lutter contre ce fait qui est plus puissant que nous . Merci .

---